



EBAタイムス

11月 第23号

広島市立江波小学校 学校だより

105

URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>

学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って
個性豊かに生活を創造する子どもの育成



土曜参観 食育授業

11月5日(土)の土曜参観では、江波小学校全学級で食育学習の授業を行いました。1年生は「好ききらいなく何でも食べよう」という学習で、好きな物や嫌いな物を出し合い、バランスよく食事をする事の大切さを学びました。2年生は「野菜となかよしになろう」という学習で、ブラックボックスで野菜の名前を当てたり、野菜を食べることの大切さを学習したりしました。3年生は赤・黄・緑の栄養素とそれを含む食品を知る「食べ物の仲間を知ろう」の学習を行いました。4年生は、「かむことは、体にいいことがたくさん」の学習で、一食でかむ回数を予想したり、よくかむことの8大効果を学習したりしました。5年生は「朝ご飯について考えよう」の学習で、栄養バランスを考え、基本の和食と洋食におかずは何を選んだらよいか考えました。6年生は、「品物の選び方について考えよう」の学習で、価格・内容量・成分・栄養・賞味期限・生産地などの情報を総合的に考え、消費者として何を選ぶかを考えました。ひまわり学級では、「ひまわりカフェ」が開かれ、手作りのクッキーや飲み物を準備して、訪れたお客さんに注文を聞いて出しました。

ひまわり



1年



2年



3年



4年



5年



6年



江波小学校 公開研究会

11月11日(金)「互いの良さを認め合い、かわり合い、生き生きと学び合う子どもをめざして ～思考力・表現力を高める算数科の学習づくりを通して～」を研究テーマに江波小学校公開研究会を開催しました。当日は、広島県教育委員会・広島市教育委員会・広島市教育センターから多くのご来賓の出席を賜り、広島市内の小学校を中心に、130名を超える参加者を得ました。1～6年の各1学級とひまわり学級、合計7学級が学年を代表して授業を公開し、意欲的に考える姿や自分の考えを表現する姿などを参観していただきました。授業協議会では、貴重なご意見を多数いただきました。これらの意見は、今後の江波小学校の教育活動に生かしていきたいと思っております。その後体育館において全体会を行いました。本校研究実践発表を行い、広島大学大学院教育学研究科准教授 松浦武人先生の講演をお聞きし、実り多い公開研究会を無事終了いたしました。公開研究会の運営にご協力いただきましたPTA執行部の皆様、ありがとうございました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年



ひまわり



分科会



学校長あいさつ



実践発表



講演